



**Après être limogé par le comité de normalisation de la Fécafoot, le 4 Décembre 2017, le technicien belge compte rebondir au Maroc où il sera désormais le patron du banc de touche du Wydad Athletic Club de Casablanca.**

L'ancien patron du banc de touche des lions indomptables, est pressenti comme entraîneur du Wydad de Casablanca suite au limogeage de Al-Hussein Ammouto.

Vainqueur de la récente ligue des champions avec le club, il en ressort que le technicien marocain aurait aligné une série de contre performances en championnat. L'on note donc qu'après dix journées de matchs joués, l'équipe a concédé sept défaites; ce qui va laisser un goût amer aux dirigeants du club où ils vont limoger l'entraîneur principal et son staff.

HugoBroos n'attend que les prochains jours pour parapher son nouveau contrat avec les dirigeants du club marocain de Casablanca.